



“Va por México” asegura que en solicitud de desafuero contra “Alito” Moreno se violó el debido proceso

Los partidos que integran la coalición “Va por México” advirtieron que en la presentación de la solicitud de juicio de procedencia en contra del dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el presidente de la Cámara de Diputados, el morenista Sergio Gutiérrez Luna y el fiscal de Campeche, Renato Sales Heredia violaron el debido proceso.

Tras calificarlo de matraquero y patético, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y coordinador del grupo parlamentario del PRI, Rubén Moreira, sostuvo que se violó el debido proceso, entre otras cosas por presentar la solicitud y dar detalles en conferencia de prensa y entregarlo a la presidencia de la Mesa Directiva, cuando corresponde su recepción a la Secretaría General del órgano legislativo.

En conferencia de prensa conjunta, los dirigentes nacionales del PAN y PRD, con la presencia también del líder priista, lo respaldaron y aseguraron que no lograrán dividir a la coalición con acoso ni intimidación.

“Se convirtió en matraquero, eso es lo que vimos ayer del presidente, pasó de aficionado al fútbol a matraquero, si ustedes ven la legislación correspondiente es muy claro lo que dice, cualquier iniciativa de ese tipo llega a la Secretaría General y por qué, porque ahí se debe guardar en secrecía para continuar el trámite correspondiente. Y estos dos tipos, de cuidado por cierto, violaron la ley y generaron un espectáculo, pero además rompieron con el debido proceso, por lo que ahí se responde todo”, señaló Moreira.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/8/17/va-por-mexico-asegura-que-en-solicitud-de-desafuero-contra-alito-moreno-se-violo-el-debido-proceso-431538.html>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

18/08/2022

LEGISLATIVO